
28.10.2023, Burton
Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger von Los Santos,

wir stehen heute vor einer Situation, die unserer Stadt und die unsere Gemeinschaft vor
eine Herausforderung stellt. Das Krisenteam sieht es als seine Pflicht an, Sie umfassend
über die aktuellen Entwicklungen in unserer Stadt und die getroffenen Maßnahmen zu
informieren.

In den letzten Wochen haben wir vermehrt Berichte über Angriffe von Werwölfen in
unserer Stadt erhalten. Diese Angriffe haben bereits Verletzte und tragischerweise auch
Todesopfer gefordert. Die Werwölfe, wie sich herausstellte, erhalten am Blutmond
außergewöhnliche Kräfte, die die Bedrohung während dieser Phase erheblich verstärken.
Herkömmliche Waffen und Verteidigungssysteme erweisen sich als unzureichend, um
dieser Bedrohung wirkungsvoll zu begegnen.

Zeitgleich haben uns die Vampire überraschend eine Hand zur Zusammenarbeit gereicht.
Sie streben eine Kooperation mit der Menschheit an, um den Konflikt mit den Werwölfen
zu beenden und die Sicherheit unserer Stadt zu gewährleisten. Die Vampire benötigen
menschliches Blut, um sich den Werwölfen entgegenzustellen, und eine Lieferung von
Blutkonserven wird derzeit aus Washington vorbereitet, um die Blutspenden über das
LSMC zu ermöglichen. Bisher haben die Vampire sich kooperativ und verhandlungsbereit
gezeigt, mit dem Plan, nach dem Blutmond die Stadt wieder zu verlassen.

Zusätzlich zur Unterstützung der Vampire arbeiten wir intensiv an der Entwicklung einer
speziellen Waffe, die uns im Kampf gegen die Werwölfe behilflich sein kann. Diese Waffe
wird zwar nicht in der Lage sein, die Werwölfe vollständig zu eliminieren, aber sie wird in
der Lage sein, ihre Kräfte zu schwächen. Das neu entdeckte Silbererz wird ein
maßgeblicher Bestandteil unserer Bekämpfung gegen die Werwölfe sein. Das Vorgehen
zum Abbau und die Verarbeitung wurde bereits durch die Weazel News geteilt.
https://wn.gvmp.de/index.php/silbererz/ Unsere Waffen werden uns dabei helfen, die
Werwölfe zu schwächen und die Vampire verfügen über eine Methode, die Werwölfe
vollständig zu besiegen.
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Wir überarbeiten derzeit auch unsere Evakuierungspläne, um sicherzustellen, dass
Personen, die Zuflucht suchen, adäquat geschützt werden. Wir möchten jedoch
nachdrücklich appellieren, eigenmächtige Aktionen gegen die Kreaturen zu unterlassen,
da die Werwölfe über außergewöhnliche Stärke und Widerstandskraft verfügen, gegen die
herkömmliche Waffen machtlos sind.

Das Innenministerium steht Ihnen zur Verfügung, um Ihre Fragen und Bedenken zu
beantworten.

Unsere Stadt steht vor einer Herausforderung. Gemeinsam werden wir diese Krise
überwinden, unsere Kräfte bündeln und vereint gegen die Werwölfe kämpfen, um unsere
Stadt zu schützen. Unsere höchste Priorität ist es, die Sicherheit und das Wohl unserer
geschätzten Mitbürgerinnen und Mitbürger sicherzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Sevania Manistor
Abteilungsleitung Innenministerium
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